
  

RÉUNION DU CONSEIL D’ÉCOLE 2022-2023 

COMPTE RENDU DE LA QUATRIÈME RÉUNION                                                                                     

Le mardi 13 juin 2023 à 17h30 
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Membres présents : Karin Bergeron, Ginette Fisher, Cécile Figuière, Claire de Visme, Gordon Lavergne, Chantale 

Carrier 

Direction : M. Ravi Ramdhony, Mme Evelyne Richard 

Élèves du conseil des élèves : NA 

Enseignants : Maral Divangahi 

Personnes excusées : Siham Sahed, Raghda Mikati, Diariatou Bousso 

Invités : N/A 

Auditeurs/trices : NA 

Procès-verbal rédigé par : Cécile Figuière 

Points à l’ordre du jour Décision/Action Responsable(s) 

1 Accueil & détails 
du déroulement 

Mot de la présidente : Accueil pour cette dernière réunion de l’année 
 

Karin  

2 Adoption de 
l'ordre du jour 

Oui Tous 
 

3 Adoption du PV 
de la réunion du 
23 mai 2023 

Oui Tous 

4 Passage piéton 

devant l’école  

Ginette donne un compte rendu de sa conversation avec Anna-
Karyna sur le besoin d’avoir un passage piéton protégé ou un feu de 
circulation devant l’école (Rue Carlton). 
Anna-Karyna a contacté Michel Laverdière (Viamonde) et Chris 
Moise (Conseiller municipal). La ville préfère les feux de circulation 
plutôt que les passage piétons. C’est à nous de signaler à Anna-
Karina si on peut poursuivre cette idée. La première étape serait 
d’écrire des lettres, il faut avoir beaucoup de noms. Les lettres 
doivent être le plus détaillées possible (donner des exemples de 
situations). Les lettres devront être envoyées séparément à Michel L 
et Chris M.  
Monsieur Ramdhony suggère que peut être le vendeur pourrait avoir 
un chariot devant l’école (puisqu’une des raisons principales pour 
laquelle les élèves traversent la rue est pour l’achat de collations). 

Ginette 
 

 

 

  



Compte-rendu de la 3e rencontre du conseil d’école - 21/02/2023 
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5 Page Facebook 

des parents  

Ginette demande si un parent pourrait reprendre les rênes sur la 
gestion de la page Facebook des parents. Cette page a environ 100 
participants (parents). Il s’agit de post d’annonces diverses. Ginette 
propose qu’un petit message soit envoyé aux parents l’année 
prochaine pour mieux faire connaitre cette page Facebook.  
Monsieur Ramdhony mentionne le Facebook de l’école : Une 
soixantaine de parents l’utilisent. Ce sont souvent les mêmes qui 
font des ‘likes’. Discussion : Est-ce que Facebook est la meilleure 
plateforme? Autres possibilités Instagram, ou Twitter? 
Cécile va reprendre la page Facebook.  

 
 
Ginette 
 
 
 
 
 

6 50/50 ‘Ruffle Box’ indique que les 50/50 ne sont pas recommandées pour 
les écoles : les loteries ne sont pas populaires, et difficile à gérer 
d’un point de vue administratif.  

Gordon  

7 Partage des 

parents lors de 

la foire 

Karin suggère que l’on pourrait organiser des événements sociaux 
pour les parents. Il serait intéressant d’avoir plus d’opportunités pour 
les parents à l’école. Nous aurions besoin d’un répertoire pour avoir 
les coordonnées de tout le monde.  
Une suggestion est d’avoir un ‘group chat’ par classe. Mme Richard 
mentionne que ça ne peut pas être l’école qui met ce système en 
place, les règles Viamonde ne le permettent pas. En revanche le 
conseil des parents pourrait aider à le mettre en place. Monsieur 
Ramdhony suggère que la présidente sortante parle à la soirée 
Curriculum.  
On remarque que les parents relâchent beaucoup leur engagement 
après la 7 et 8e année. Notre but serait de créer une communauté. 

 
 
 
 
 
 
 
Karin 

 

8 Nouvelle école 

dans l’Est 

Pourrait-on demander à Anna-Karyna d'appuyer la demande faite 
auprès de Michelle O'Bonsawin de venir inaugurer la nouvelle école 
secondaire du même nom.  
M. Ramdhony dit que la nouvelle école s'en occupera. 

Cécile 

9 Mise à jour de la 

Direction 

La graduation a lieu le 28 juin 2023. Karin et Siam seront présentes 
et partageront le discours. Anna-Karyna est invitée d’honneur.  
Foire : Maral et les enseignants de 7e 8e ont travaillé fort (thème de 
Minecraft) 
Sortie sur l’ile de Toronto vendredi 16 juin (7-8e) 
Sortie au parc Tommy Thompson : Classes de 8e  
Sortie à Canada Wonderland pour les 7e. L’année dernière quelques 
défis car les payements se font par carte et certains élèves n’ont pas 
pu acheter de nourriture. La Direction va regarder ces défis et trouver 
des solutions. Une possibilité serait de manger dans le bus avant de 
rentrer dans le parc d’attraction.  
Soccer : L’équipe de 9-10-11-12e a remporte TDCAA et passe 3 jours 
à London Ontario (en résidence). Le Conseil a déboursé des fonds. 
L’équipe a bien joue mais il y a eu plusieurs blessures. Une mention 
spéciale est faite pour Madame Chénier qui a tout organisé.  

 
 

M. Ramdhony 

10 Fin de la réunion Fin de la rencontre, la Direction remercie le Conseil et on se 
souhaite un bel été.  

 

 
 

Cette rencontre était la dernière pour cette année scolaire 2022-2023 

 


